
ビジネスコミュニケーションⅠ アンケート④１９０５１７ ＜質問・意⾒・感想など＞
イラストメインでコミカル
に分かりやすいものが好き

⼀年を振り返り、無くしたもの、得たも
の、これから何をすべきかが分かった。

⼀度下書きを作った後に修正していくの
でしょうか？情報と情報の関係性を考え
て書けるようになるのが今後の⽬標

⼤まかなざっくりとした内容ではまとめられるも
のの、そこから更に細かく書く事が思う様にでき
ない。GW課題を紹介してもらえて嬉しかった。

図解で表すのも限
界があると思った。

円・四⾓・⾓丸四⾓それぞれ使い
⽅があると知り、有効活⽤したい。

⼤学⽣活を
⾒直せた

⾃分の思い出が全くないという事実に気づいて⾮
常に悲しくなった。ゼミに⼊り、サークルなどで
活動し授業も真⾯⽬に受けておけばよかったと後
悔している。これから就活に⼊るのだがきちんと
図解できるようになり就職に役⽴てたい。

これからはもっとましな⼤
学⽣活を送ろうと思った。

他の⼈の発表を⾒て、書
き⽅の幅がひろがった。

時系列に描いていた図が⾒やすかったの
で、取り⼊れてみたい。頭を柔らかくし
てアイデアたくさんの図解を描きたい。

構造化と関係化は重要だと学んだ。
何をするにも重要だと思った。

⾊々な⼈の発表を聞いて吸収
できるものがたくさんあった。

発表は緊張した。韓国から
の留学⽣は、勉強するのが
趣味だということに憧れる。

図に表しこれからの⽬標のよ
うになった。計画することで
⾃⼰実現に繋がると思った。

上京してきてから何も変わっ
てないので後2年頑張りたい。

書いている内にだんだん思い出し、
思ったよりも書く事ができた。図解が
上⼿くなるには数をこなすことが⼤切
だと思った。後ろの席の⼈がすごくう
るさいので静かにさせて欲しい。

紙に書き出すことで、⾃分がやっ
てきたことが分かる。⼤事なこと。

充実した2年⽣以後を過ごせ
るようにしたい。図解にして
みると何もなさすぎて驚いた。

⽊曜⽇の寺島先⽣の講義
を図でより分かりやすく
理解することができた。

内容が薄すぎてもっと沢⼭繋
がるように、⼀つの⾔葉から
枝分かれしていけたらと思う。

これからもっと⾊々な事
に挑戦したいと思った。

図や字の⼤きさで
強弱をつけられた。

図が⼈それぞれでびっくりした。⾊々な
事に挑戦して頑張っていこうと思った。

より濃い⼤学⽣活、成⻑する
にはどうすれば良いですか？

時系列に書いてみた。充実していた。⼤
事なことが浮かび上がってきて⾯⽩かっ
た。この授業は、新たな知識を教えてく
れ、⾃ら学べるので次回も楽しみ。

2年で全部単位取れるようにする。留学
もしてみたい。⾊々と経験を積みたい。

就活がそろそろ始まるので、⼤学⽣
活で何をやっていたか分かりやすく
まとめられるので便利だと思った。

皆さんの⼤学⽣活は多彩。ただ部
活と勉強をした私には、羨ましい。

密度の濃い⽣活をしないと図
に書く内容がないと思った。

図解すると発表できる
ことがすごいと思った。

先輩⽅の発表はどれも良く、
凄く充実しているものだった。

他の⼈の⼀年間を聞いて、
⾃分と⽐較することができ
モチベーションがあたった。

「私の⼤学⽣活この1年」をテーマ
に振り返りながら図解の作業した
ら、様々な気づきが思い浮かんだ。

3年なので、今⽇の内容
は⾮常にタメになった。

図解することで頭も整理でき、
発表しやすくなると思う。

⾊々な⽅の⼤学⼀年間の様⼦を知るこ
とができもの凄く学べるものがあった。
皆様の⼀年間が内容が濃く圧倒された。

これからの⽣活も充実で
きればいいなと思った。

プリントの「マルと⽮印で構造と関
係を表す」を⾒て具体的に図を想像
でき、より具体的な内容を考えるこ
とができるのではないかと思った。 少しずつ考えが出てくる

社会に出るときに役⽴ち
そう。覚えていきたい。

この⼀年間の過程や成
⻑を描けて良かった。

⾃分も前に⽴てるようになりたい。

⼈前で発表できる⼈はす
ごい。就活に役⽴てたい。

発表はオドオドしてしまっ
た。次は胸を張って堂々と
できるように頑張ります。

各⾃の発表を聞いて⾃分の図
解に何が⾜りないか分かった。

図解の記号に意味があると
は思わなかった。時系列に
沿って描くと描きやすい。

みんな細かく書いて
いてびっくりした。

発表した⼈のプレ
ゼンが上⼿だった。


